

CÉLÉBRER DES RELATIONS SAINES

Le 14 février, 2019



Aujourd'hui, nous sommes entourés de représentations de l'amour romantique. Mais pour de nombreuses familles de FFADA, le 14 février est consacré à honorer la mémoire d'êtres chers disparus. C'est également l'occasion de nous unir à travers le pays afin de commémorer les membres de famille disparus, et de dénoncer la violence perpétrée contre nos femmes, nos filles et nos personnes bispirituelles autochtones. Cette solidarité nous donne, à nous et à nos alliés, l'espoir et le courage de continuer à nous attaquer aux facteurs systémiques et coloniaux qui font qu'encore aujourd'hui, des femmes disparaissent et sont assassinées.

Pendant plusieurs mois, l'Enquête nationale sur les femmes et les filles autochtones disparues et assassinées a entendu des vérités sur des vies détruites et des relations brisées. Seule une profonde guérison et le sentiment que justice a été rendue à l'égard des êtres chers disparus apporteront les transformations si nécessaires à la grandeur du pays. Nous cherchons à favoriser cette guérison afin que toutes les femmes, les filles et les personnes 2ELGBTQQIA autochtones puissent reprendre la place qui leur revient en tant qu'êtres humains aimés.

En ce jour de la Saint-Valentin, rappelons-nous que les femmes, les filles et les personnes 2ELGBTQQIA autochtones sont sacrées et qu'elles sont résilientes. Célébrons l'amour fondé sur des relations saines empreintes d'harmonie et de respect mutuel.

Kinana'skomitinnow-ow

Marion Buller
commissaire en chef

Tshinashkumitnau

Michèle Audette
commissaire

Chi-meegwetch

Brian Eyolfson
commissaire

Nakurmiik

Qajaq Robinson
commissaire